

C12undC12 Netzwerk

Deutschsprachige Gruppen

Schritt 3	Step 3
Wir trafen die Entscheidung, unseren Willen und unser Leben der Fürsorge Gottes - <i>wie wir Ihn erfahren haben</i> - zu übergeben.	We made a decision to turn our will and our life over to the care of God as we understood Him.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Service Inc.

Gottes Wort zu Schritt 3	God's Word to Step 3
Verlass dich nicht auf deine eigene Urteilskraft, sondern vertraue voll und ganz dem Herrn! Denke bei jedem Schritt an IHN; ER zeigt dir den richtigen Weg und krönt dein Handeln mit Erfolg. Sprüche 3:5-6 (Hoffnung für Alle)	Trust in the LORD with all your heart; do not depend on your own understanding. Seek His will in all you do, and HE will show you which path to take. Proverbs 3:5-6 (New Living Translation)

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist.	The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein.
--	---